

PARAPENTE.- Dos heridos en un accidente en el cerro La Muela

REDACCIÓN.- A las siete y media de la tarde del pasado sábado, se produjo un accidente en el cerro de La Muela, en Alarilla, resultando herido Miguel Aparicio González, de 38 años, vecino de Madrid, quien sufrió un fallo en el parapente que manejaba y se precipitó sobre otro, ocupado por Eugenio de Cabo González, de 35 años y residente en Senegal, por lo que ambos cayeron al suelo. Las heridas que sufrieron aconsejaron su traslado al Hospital del Insalud de Guadalajara. Su pronóstico ha sido calificado de reservado.

TRÁFICO.- Dos heridos en un accidente de circulación en Escariche

REDACCIÓN.- Alrededor de las siete y media de la tarde del domingo, en el kilómetro 6,300 de la carretera CM-2003, término de Escariche, se produjo un accidente al salirse de la carretera por la derecha, para chocar después contra un talud de tierra, un turismo marca Opel Kadett, con matrícula de Madrid. El conductor del vehículo, Miguel Ángel Chicharro Tejerina, de 47 años, resultó herido grave, mientras que la ocupante del mismo, Elena Chicharro León, de 6, resultó herida leve.

Accidente mortal en la Autovía de Aragón a la altura de Torija

REDACCIÓN.- Un hombre de 40 años, Javier Caro Gochicoa, resultó muerto sobre las seis de la tarde del lunes, en un accidente de tráfico ocurrido en el kilómetro 73,200 de la N-II, término de Torija. El coche en el que viajaba, un BMW-525, matrícula de Navarra, se salió de la vía por su margen izquierdo, chocando contra el borde de una valla metálica de protección. Parece que el encharcamiento de la carretera a causa de la lluvia pudo influir en el origen del suceso.

Motorista herido grave en Peñalver tras chocar contra una valla

REDACCIÓN.- El joven de 23 años José María Muñoz Fernández, resultó herido grave el pasado sábado como consecuencia del accidente que sufrió cuando circulaba en motocicleta por el kilómetro 245,100 de la N-320, término de Peñalver. La motocicleta, una Yamaha Virago, se salió de la calzada después de invadir el sentido contrario mientras volcaba, y fue a colisionar contra una barrera de seguridad metálica.

MEDIO AMBIENTE.- Vertido tóxico de una empresa ubicada en Hita

REDACCIÓN.- El SEPRONA ha instruido diligencias por un presunto delito contra los recursos naturales. Una empresa ubicada en el término de Hita ha establecido un depósito de residuos tóxicos y peligrosos, que se vierten directamente sobre el terreno. Se trata de un compuesto de restos diluidos con agua procedente de la limpieza de máquinas, utilizadas en la elaboración de pinturas y minerales micronizados.

Sigüenza albergará el primer Congreso de la Federación regional de Jóvenes Empresarios

En la cita se instaurará el Premio al mejor empresario joven de la región

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El Parador de Sigüenza ha sido el marco elegido para celebrar el primer Congreso de la Federación regional de Asociaciones de Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha, que tendrá lugar los días 30 y 31 de octubre.

Con un presupuesto de 15 millones de pesetas, se espera la asistencia de trescientos empresarios menores de 40 años a la cita, que ha organizado la Asociación de Guadalajara.

Según el presidente en la provincia, Eduardo Barrera, con ello se pretende «consolidar la Asociación en Guadalajara y fomentar intercambios profesionales entre los empresarios jóvenes de la región». También habrá una ponencia especialmente dedicada a los que ellos denominan «juniors», que son aquellos estudiantes que tienen en mente lanzarse a la forma-



NOTICIAS

Ana Bedoya y Eduardo Barrera dirigen una asociación que cuenta con 35 afiliados.

ción de una empresa propia en un futuro cercano.

Aprovechando este primer congreso, se entregará por primera vez el Premio Joven Empresario, para el que se pueden cursar candidaturas hasta el 27 de octubre. Con ello, según Ana Bedoya, secretaria

general en Guadalajara, se busca dar un reconocimiento a personas que se han lanzado a la aventura empresarial. Para optar al galardón, la empresa deberá haber sido creada antes de 1996 y demostrar un crecimiento progresivo tanto en plantilla como en volumen

de negocio. El presidente regional, José Bono, inaugurará el viernes día 30 este congreso.

Los días 1 y 2 de noviembre se realizará un postcongreso, en el que se visitarán distintas zonas de la provincia para darla a conocer a los asistentes.



NOTICIAS

En España se consumen 125 gramos de pan por persona y día.

Intercambio de técnicas artesanas entre panaderos franceses y guadalajareños.-

J.A. MESEGUER. Guadalajara

Gracias a un convenio suscrito entre Francia y España, bajo el auspicio del programa europeo "Adapt", una delegación de panaderos artesanos del país vecino han visitado la provincia para poner en conocimiento de los profesionales de Guadalajara sus técnicas y sus productos. Los españoles ya visitaron Francia en el mes de abril y tienen previsto otro viaje en este mes de octubre. La experiencia, calificada de «excelente» por todos los implicados, se pretende extender a otras actividades. Los charcuteros pueden ser los próximos en practicar este tipo de intercambios. Antes de volver a Francia, la delegación fue recibida por el presidente regional José Bono.

*Buena distribución,
Gran parcela y
Fácil financiación*

★VISITE NUESTRO CHALET PILOTO.

HORARIO:
De Martes a Domingo:
de 16,00 h. a 19,00 h.

Sábados, Domingos y festivos:
también de 12,00 h. a 14,00 h.

Lunes cerrado

Elija su distribución ideal:
3 ó 4 dormitorios por el mismo precio!

LA CELADA: chalets al precio de viviendas protegidas: sin entrada y con financiación a medida.

LA CELADA
Con parcelas desde 450 m².

Hercesa
INMOBILIARIA

Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA
Tel.: 949 22 53 72

Ramón y Cajal, 8 y 10
28801 ALCALÁ DE HENARES
Tel.: 91 882 79 15

"El Ensanche"
ALCALÁ DE HENARES
Tel.: 91 878 91 79

Alcalá, 249 (esquina Ventas)
28027 MADRID
Tel.: 91 405 57 72

www.hercesa.com
E-mail: hercesa@hercesa.com

AGENCIAS
R E N C E
B O I
ISO 9002

ATENCIÓN:
HAGA
SU RESERVA
YA

Teléfono:
949 22 53 72

Precio Fijo
Valor Seguro